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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TORNELLI DELLA METRO" PRESENTATA IN DATA 18 LUGLIO 
2017 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

AVENDO APPRESO 
 

dai cittadini che usufruiscono della metropolitana per spostarsi all'interno della Città per lavoro, 
studio, eccetera, che spesso ci sono soggetti che praticano "il salto dei tornelli" onde evitare di 
pagare il biglietto; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- a lamentarsi di questa situazione sono un gran numero di persone che invece hanno 
l'abbonamento per i mezzi di trasporto, o sono forniti di regolare biglietto;  

- la mancata vidimazione della carta GTT comporta anche un danno economico di un certo 
peso se si pensa che questa pratica avviene giornalmente e per più volte;  

- ed infine la mancata sorveglianza degli ingressi in entrata ed in uscita o quando ci sono 
spesso chi è adibito al controllo viene sbeffeggiato e quindi a sua volta non è tutelato nello 
svolgimento del proprio lavoro;    

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) sono al corrente della situazione;  
2) sono stati fatti controlli agli ingressi/uscite della metro; 
3) l'Amministrazione comunale ha intenzione di trovare una soluzione che renda impraticabili 

per i "furbetti dei tornelli" tale pratica a discapito dei cittadini che regolarmente sono muniti 
di biglietto o abbonamento.    

 
F.to: Fabrizio Ricca 
 Claudio Lubatti   


